

VEN/FRI	Sept 01 sept	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOYS
<b>First Friday Mass (Adoration and Confession at 6:00 PM)</b>			
VEN/FRI	Sept 01 sept	19H00 / 7:00 PM	†Laurette Musso by Candace Lipischak
SAM/SAT	Sept 02 sept	18H30 / 6:30 PM	†Laurette Musso par Dololrès & Maurice Blanchard
DIM/SUN	Sept 03 sept	8H00 / 8:00 AM	
DIM/SUN	Sept 03 sept	11H00 / 11:00 AM	†Léo Pelland (104 ans) par Adélarde Tourond & famille
LUN/MON	Sept 04 sept	PRIVÉE	†Annette Nicolas par la quête des funérailles
MAR/TUE	Sept 05 sept	9H00 / 9:00 AM	†Jacqueline Maynard par les familles Maynard et Bugera
MAR/TUE	Sept 05 sept	<b>ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m.</b> Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
<b>TOUT LE MONDE A BESOIN DE GUÉRISON / EVERYONE NEEDS HEALING</b>			
<b>RETRAITE SPÉCIALE DE GUÉRISON / SPECIAL HEALING RETREAT—Father Rosario Palic</b>			
MAR/TUE	Sept 05 sept	19H00 / 7:00 PM	Mass after Adoration/Personal talk and teaching based on Gospel
MER/WED	Sept 06 sept	9H00 / 9:00 AM	†Annette Nicolas par la quête des funérailles
JEU/THU	Sept 07 sept	9H00 / 9:00 AM	
JEU/THU	Sept 07 sept	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Roland & Noëlla Jubinville par Jean & Linda Payette
VEN/FRI	Sept 08 sept	9H00 / 9:00 AM	†Annette Nicolas par la quête des funérailles
VEN/FRI	Sept 08 sept	10H45 / 10:45 AM	REPOS
SAM/SAT	Sept 09 sept	18H30 / 6:30 PM	†Jacqueline Maynard par les familles Maynard et Bugera
DIM/SUN	Sept 10 sept	8H00 / 8:00 AM	Living intention for Ambrose Tymchen as he celebrates his baptism Sept 25
DIM/SUN	Sept 10 sept	11h00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Sept 11 sept	PRIVÉE	†Annette Nicolas par la quête des funérailles
MAR/TUE	Sept 12 sept	9H00 / 9:00 AM	†Louise Preteau par †Robert Lapointe
MAR/TUE	Sept 12 sept	<b>ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m.</b> Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUE	Sept 12 sept	19H00 / 7:00 PM	Mass after Adoration
MER/WED	Sept 13 sept	9H00 / 9:00 AM	†Ronald Remillard par †Robert Lapointe

**Intendance** « Car les dons et l'appel de Dieu sont irrévocables. » - Romains 11, 29 Dieu a une mission particulière pour chacun d'entre nous. Il nous a donné les dons requis pour accomplir cette mission. Nous sommes appelés à être de bons intendants en utilisant ces dons pour accomplir le travail qu'il a prévu pour chacun d'entre nous. Si nous renions nos dons ou si nous ne les utilisons pas comme Dieu nous appelle à le faire, une partie de son œuvre restera inachevée. Chacun de nous a un rôle à jouer dans le plan de salut de Dieu.

**Stewardship** "For the gifts and the call of God are irrevocable." Romans 11:29 God has a special mission in mind for each of us. He has given us the gifts we need to accomplish that mission. We are called to be good stewards by using those gifts to do the work that He has planned for each of us. If we deny our gifts or fail to use them as God calls us to use them, then some part of His work will be left undone.

Each of us has a part in God's salvation plan.

<b>AUGUST 2023</b>	<b>ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille</b>
	<b>LA CROIX/Cross: en mémoire de Edmond Gautron par la famille</b>
	<b>LES CLOCHES/Church bells: Les Descendants Hilaire &amp; Adeline Gagné par Roland</b>
	<b>LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy &amp; Paul Bilodeau</b>

## DEBOUT!

**Marchons avec Lui...**

**Allons vers l'autre!...**



**Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee**

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

## ARISE!

**Walk alongside Him...**

**Reach out to others!...**

Téléphone: 204-433-7438  
 Prêtre: abbé Paulin Akpapupu  
 Numéro d'urgence: 204-899-5609  
 Courriel: admin@paroissesaintpierre.org  
 SiteWeb: [www.paroissesaintpierre.org](http://www.paroissesaintpierre.org)  
 Secrétaire: Rachelle Edmunds

**Heures du bureau/Office Hours:**  
 mercredi et vendredi de 10h à 15h  
 Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

**Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee**

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu  
 President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo  
 Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira, Braden Saindon

Intentions de messes / Mass Intentions			
SUN/DIM	Aug 20 août	08H00/8:00 AM	Intention for Michael Schriemer & Orlando's & Alyssa's Anniversary
SUN/DIM	Aug 20 août	11H00/11:00 AM	
LUN/MON	Aug 21 août	Privée	† Norbert Neveux par la quête des funérailles
MAR/TUE	Aug 22 août	9H00/9:00 AM	Intention Sœur Marie Sénécal-50e vie religieuse par Dolorès
<b>MER/WED</b>	<b>Aug 23 août</b>	<b>11H00/11:00 AM</b>	<b>Funérailles/Funeral†Robert Lapointe</b>
THU/JEU	Aug 24 août	9H00/9:00 AM	
JEU/THUR	Aug 24 août	10H00/10:00 AM	Manoir: †Honéri, Hubertine & Raymond Payette par Jean & Linda
VEN/FRI	Aug 25 août	9H00 / 9:00 AM	†Norbert Neveux par la quête des funérailles
VEN/FRI	Aug 25 août	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS
SAM/SAT	Aug 26 août	18H30 / 6:30 PM	†Eugène & Yvonne Bertrand par Raynald & Gracia Bertrand
DIM/SUN	Aug 27 août	8H00 / 8:00 AM	Anniversaire Diane & Henri Turenne by Alyssa & Orlando Morgado
DIM/SUN	Aug 27 août	11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Aug 28 août	PRIVÉE	†Annette Nicolas par la quête des funérailles
MAR/TUE	Aug 29 août	9H00 / 9:00 AM	†Lucas Sanders par Colin & Yvette Lafrenière
MAR/TUE	Aug 29 août	<b>ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m.</b> Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUE	Aug 29 août	19H00 / 7:00 PM	Mass after Adoration
MER/WED	Aug 30 août	9H00 / 9:00 AM	†Anne Longmuir by Dorothy & Paul Bilodeau
JEU/THU	Aug 31 août	9H00 / 9:00 AM	
JEU/THU	Aug 31 août	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Edmond, Alma et Laurie Bruce par Jean & Linda Payette

## CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

*Prions pour nos prêtres, pour abbé Paulin et ceux qui voyagent.*

Dieu, notre Père céleste, dont la gloire remplit toute la création et dont nous trouvons la présence partout où nous allons, préserve ceux qui voyagent, entoure-les de ton amour, protège-les de tout danger et conduis-les en toute sécurité jusqu'à la fin de leur voyage, par Jésus-Christ notre Seigneur.

### PRENEZ NOTE:

Veuillez noter que le bureau de la Paroisse de Saint Pierre sera fermé les dates suivantes : le 6, 8, 13 et 15 septembre 2023 en raison des vacances de Rachelle.

Durant cette période de vacances, prière de diriger toutes questions, préoccupations, besoins spirituels ainsi que les urgences auprès de l'Abbé Paulin au 204-899-5609 ou laissez un message dans la boîte vocale au 204-433-7438.

### Nous déménageons... à tous,

Je suis en train de constituer un groupe de personnes pour nous aider à déménager dans les bureaux de la RM. Toute personne intéressée peut me le faire savoir. Nous avons besoin de jeunes personnes fortes pour déplacer les meubles ainsi que de personnes plus expérimentées pour trier et placer les objets. Il serait bon de commencer la semaine prochaine. Nous avons les clés du bâtiment. Faites-moi savoir si vous êtes intéressés et si vous êtes disponibles. J'aimerais que nous nous rencontrions la semaine prochaine pour nous organiser.

Denis Fillion 204-433-3827 204-746-7121

### Tout le monde a besoin de guérison

Accueillons le Père Rosario Palic qui vient d'Italie pour une retraite de guérison spéciale le mardi 5 septembre 2023 à 18 heures dans notre église paroissiale. 18 h 00 Adoration/Confessions 19 h 00 Messe, puis exposé personnel et enseignement basé sur l'Évangile. Des prières de guérison et des bénédictions personnelles suivront.

## PARISH PASTORAL COUNCIL

Let us pray for our priests, for Father Paulin and those traveling.

O God, our heavenly Father, whose glory fills the whole creation, and whose presence we find wherever we go: preserve those who travel; surround them with your loving care; protect them from every danger; and bring them in safety to their journey's end; through Jesus Christ our Lord.

**PLEASE NOTE:** Please be advised that the Saint Pierre Parish office will be closed on the following dates: September 6, 8, 13 and 15, 2023. Rachelle will be on holidays.

During this time period, please direct all questions, concerns, spiritual needs and in case of an emergency, contact Father Paulin at 204-899-5609 or leave a message in the voice mailbox at 204-433-7438.

### We are moving..... To all,

I am putting together a group of persons to help with our moving to the RM offices. Anyone interested can let me know. We need some strong younger persons to move furniture as well as some more experienced persons to sort and place items. It would be good to start next week. We have the keys to the facility. Let me know if you are interested and of your availability.

I would like to meet next week to organize ourselves.

Denis Fillion 204-433-3827 204-746-7121

### Everyone Needs Healing

Let's welcome Father Rosario Palic coming in from Italy for a Special Healing Retreat on Tuesday, September 5th, 2023 at 6 p.m. in our parish church.

6:00 p.m. Adoration/Confessions

7:00 p.m. Mass and then a personal talk and teaching based on the Gospel.

Healing Prayers and personal blessings follow.

## Fonds d'Espoir

Le besoin pour des denrées alimentaires non périssables est toujours présent. Vos dons sont toujours grandement appréciés. Nous vous remercions pour votre générosité. Que le Seigneur vous bénisse.

### Hope Fund

We are still in constant need for donations of non-perishable food items. As usual they can be dropped off at the church entrance. We thank you for your continuous support. May God bless you.

## Coin des enfants Children's Corner



### Cananéenne

Le plan de salut de Dieu n'as pas de limite

God's Salvation plan has no limit

*Prayer for Vocations:* O God, you have chosen the Apostles to make disciples of all nations and by Baptism and Confirmation have called all of us to build up your Holy Church. We earnestly implore you to choose from among us, your children, many priests, deacons, brothers, and sisters who will love you with their whole heart and will gladly spend their entire lives to make you known and loved by all. Amen.

*Prière pour les vocations :* Ô Dieu, tu as choisi les Apôtres pour faire des disciples de toutes les nations et, par le baptême et la confirmation, tu nous as tous appelés à édifier ta sainte Église. Nous te prions instamment de choisir parmi nous, tes enfants, de nombreux prêtres, diacres, frères et sœurs qui t'aimeront de tout leur cœur et consacreront volontiers leur vie entière à te faire connaître et aimer de tous. Amen.

**Condoléances :** Nous présentons nos condoléances et nos prières à la famille de **Laurette Musso**, décédée le 04 août. Nous prions pour le repos de son âme.

Les funérailles auront lieu à la Paroisse Saint-Viateur le samedi 26 août à 11h00.

**Condoléances:** Nous prions pour le repos de l'âme à **Robert Lapointe** décédé le 16 août 2023. Nos condoléances à sa famille et ses amis. Les funérailles auront lieu le mercredi 23 août à l'église Saint-Pierre à 11h00.

**Condolences:** We recommend to your prayers, **Laurette Musso** who passed away on August 4, 2023.

We pray for the repose of her soul. The funeral will be held in the Saint-Viateur Parish on Saturday, August 26 at 11:00 a.m.

**Condolences:** We pray for the repose of the soul of Robert Lapointe who passed away on August 16, 2023. Our condolences to his family and friends. Funeral service will be held on Wednesday, August 23 at Saint-Pierre Church at 11:00 a.m.

## PART À DIEU / OFFERINGS

Juillet 2023	<b>6 966 \$</b>	Juillet 2022	<b>4 830 \$</b>
Aug 06	<b>260 \$</b>	Aug 13	<b>195 \$</b>
Aug 20		Aug 27	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7